

Sánchez no dimite y busca un pacto para la regeneración democrática

● El presidente: “Defiendo la libertad de prensa, pero no los bulos”

● El PSOE respira aliviado pero se siente incómodo por la gestión de la crisis

● Feijóo lo acusa de hacer el “ridículo” y de “usar al Rey como actor secundario”

● Los socios del Gobierno piden empezar la reforma por el Poder Judicial

CARLOS E. CUÉ
Madrid

Pedro Sánchez anunció ayer que no dimite, sino que seguirá como presidente del Gobierno “con más fuerza si cabe” después de cinco días de vértigo para el PSOE y el Gobierno. En una declaración, Sánchez prometió trabajar desde ahora “por la regeneración pendiente de nuestra democracia y por el avance y la consolidación de derechos y de libertades”. El presidente agradeció “las muestras de solidaridad y empatía” que han recibido él y su esposa, Begoña Gómez, y que han influido en su decisión. El anuncio fue recibido con críticas durísimas de la oposición, lo que augura que la crispación, lejos de rebajarse, aumentará.

En La Moncloa se trabajará desde ahora para dar forma a un plan de regeneración democrática para el que difícilmente tendrá el apoyo de la oposición, pero sí de los socios, para enfrentarse a lo que llama “la máquina del fango” y para que la democracia sea menos permeable a los bulos y el juego sucio. En una entrevista en TVE, Sánchez admitió que ese plan no está diseñado pero invitó a todos, incluidos los medios de comunicación, a reflexionar sobre posibles medidas. Los aliados del Gobierno reclaman empezar por una reforma legal para desbloquear el Poder Judicial, algo polémico en la UE, pero a lo que Sánchez se mostró abierto.—P16 A 24



Pedro Sánchez, ayer durante su declaración, en una imagen de La Moncloa. BORJA PUIG DE LA BELLACASA

Pere Aragonès
Candidato de ERC a la presidencia de Cataluña

“Cuando se reveló que me espiaba el CNI, no me fui cinco días a casa”

C. S. BAQUERO / A. PANTALEONI
Barcelona

El *president* y candidato a la Generalitat catalana por ERC, Pere Aragonès, acusa a Pedro Sánchez de “utilizar el sentimiento de solidaridad ante el ataque de la ultraderecha para sus propias conveniencias políticas”. En una entrevista, Aragonès urge al Gobierno a “depurar el CNI” por casos de espionaje como el que él mismo sufrió. “Cuando se reveló que me espiaba el CNI, no me fui cinco días a casa a reflexionar”, dice. —P27

Opinión

Artículos de Ignacio Sánchez-Cuenca, Víctor Lapuente, Noelia Ramírez, Xavier Vidal-Folch, Mária Martínez-Bascuñán, Ignacio Peyró, Kiko Llaneras y Anabel Díez

Editorial

Sánchez después de Sánchez —P12

Presión a Hamás para que acepte la tregua que propone Israel

LUIS DE VEGA
Jerusalén, enviado especial

Los jefes de la diplomacia de EE UU, Antony Blinken, y el Reino Unido, David Cameron, urgieron ayer a Hamás a que acepte la última propuesta de Israel para un alto el fuego, que calificaron de “muy generosa”. “Tie-

nen que decidir y tienen que decidir rápido”, sentenció Blinken. El plan israelí pasa por 40 días de alto el fuego y el intercambio de los secuestrados en la Franja por miles de prisioneros palestinos. Hamás replicó: “Detener los ataques contra la población palestina no es generoso”. —P2

El 43% de los fondos “sostenibles” invierten en energías sucias

DANIELE GRASSO
Madrid

El 43% de los fondos de inversión europeos autodenominados “verdes” o “sostenibles” dedican parte del dinero a empresas que consiguen beneficios del carbón, el petróleo o el gas, según el análisis de las organiza-

ciones holandesas Follow The Money e Investico en el que ha participado EL PAÍS. En el mercado español, lo hace el 47% de estos fondos. La media del dinero invertido en empresas de energías sucias es del 6%; hay 21 fondos de grandes gestoras que dedican más del 10%. —P30

Libertad de prensa

Rusia detiene a tres periodistas en tres días por trabajar para medios extranjeros —P5

Escocia

Dimite el ministro principal antes de ser censurado por el Parlamento —P8